



Fundación Biodiversidad



2010 Año Internacional de la Diversidad Biológica

Hoy, en Bilbao

La Fundación Biodiversidad ha participado en la inauguración de las jornadas “Herramientas participativas para la resolución de conflictos ambientales”

24 de marzo de 2010.- La directora de Formación, Comunicación y Sensibilización de la Fundación Biodiversidad, fundación pública del Gobierno de España, dependiente del Ministerio de Medio Ambiente, y Medio Rural y Marino, Julia Vera, ha participado, hoy, en Bilbao, en la apertura de las Jornadas de Formación “Herramientas participativas para la resolución de conflictos ambientales”.

Organizadas por Bakeaz, en colaboración con la Fundación Biodiversidad y la Dirección de Biodiversidad del Gobierno Vasco, las jornadas ofrecen capacitación técnica sobre los mecanismos que permiten a la ciudadanía implicarse en la gestión de los problemas ambientales. La relación medio ambiente y democracia, por tanto, será motivo de debate durante estos tres días (desde hoy hasta el próximo viernes, en el Edificio La Bolsa).

Están, pues, dirigidas a personal técnico de medio ambiente, de Agenda 21 y técnicos del área de participación ciudadana de las administraciones públicas, así como a miembros de asociaciones ecologistas.

Durante las dos primeras jornadas, los expertos hablarán sobre la relación entre ecología y democracia y acerca de las metodologías participativas. Las ponencias serán ilustradas con casos prácticos. La tercera y última jornada está reservada para la realización de un taller participativo en torno a un conflicto ambiental concreto.

El programa completo puede consultarse en <http://www.bakeaz.org>.

Esta información puede ser usada en parte o en su integridad sin necesidad de citar fuentes.

Gabinete de Comunicación

FUNDACIÓN BIODIVERSIDAD del Ministerio de Medio Ambiente, y Medio Rural y Marino.

C/ Fortuny, 7. 28010 Madrid

Tels: 91 121 09 27/ 91 121 09 23. Fax: 91 121 09 39

www.fundacion-biodiversidad.es